



Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Frédéricton  
200 Kent Street | 200 rue Kent  
Ottawa, ON, K1A 0E6

30005664

14 May / mai, 2024

**Subject/ Object: Roof Repairs - Table Mountain VHF Site. Newfoundland / Réparation du toit – Site VHF de Table Mountain (Terre-Neuve-et-Labrador)**

**ADDENDUM #1 / ADDENDA N°1**

Further to the above- mentioned Invitation to Tender documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1 ) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n°1 est émis.

**Questions and Answers**

- Q1. Is it possible to access the project using ATV or SXS?  
A1. Please refer to "Site of Work" section on page 1 of Statement of Work (SOW).
- Q2: Would it be acceptable to Install Polyiso Insulation, Protection board, and 2 Ply SBS Torch On Materials in Lieu of the EPDM and fibre board, if all warranties are met?  
A2: No, please base pricing on installation of EPDM as specified in SOW.
- Q3: What is the weight of each Concrete block?  
A3: Please refer to "Description of Work" section on page 1 of SOW.
- Q4: For the site visit is it mandatory to meet at Table Mountain or is it possible to depart St. John's with the department representative? In the past we have encountered the situation where we drive to site meeting location and the site meeting is cancelled due to weather restrictions. This is a significant drive to site meeting location.  
A4: Unfortunately, helicopter transportation for St. John's cannot be provided due to space restrictions. Photos from site visit may be made available. If there are specific photos that would be of interest for clarification or would be helpful in the bidding process, please advise prior to scheduled site visit.

**Questions et réponses:**

- Q1. Est-il possible d'accéder au projet en utilisant ATV ou SXS ?  
R1 : Veuillez-vous référer à la section « Site de travail » à la page 1 de l'énoncé des travaux (l'EDT).
- Q2. Serait-il acceptable d'installer une isolation en polyiso, un panneau de protection et une torche SBS à 2 épaisseurs sur des matériaux à la place de l'EPDM et du panneau de fibres, si toutes les garanties sont respectées ?  
R2 : Non, veuillez baser le prix sur l'installation de l'EPDM comme spécifié dans l'EDT.
- Q3. Quel est le poids de chaque bloc de béton ?  
R3 : Veuillez-vous référer à la section « Description des travaux » à la page 1 de l'EDT.
- Q4: Pour la visite des lieux, est-il obligatoire de se rencontrer à Table Mountain ou est-il possible de quitter St. John's avec le représentant du ministère ? Dans le passé, nous avons été confrontés à des situations où nous nous rendions en voiture au lieu de la réunion de chantier et où la réunion

de chantier était annulée en raison de restrictions météorologiques. Il s'agit d'un déplacement important vers le lieu de réunion du site.

- R4. Malheureusement, le transport par hélicoptère vers St. John's ne peut être assuré en raison de restrictions d'espace. Des photos de la visite du site peuvent être mises à disposition. S'il y a des photos spécifiques qui pourraient être intéressantes pour des éclaircissements ou qui seraient utiles dans le processus d'appel d'offres, veuillez en informer avant la visite prévue du site.

**All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.  
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.**